

COMMENT MONTER LE MOTEUR SUR SA MACHINE À PÂTE IMPERIA ?

Par : Perles & Co



0 minutes

Dans cette vidéo nous vous montrons comment installer votre moteur de machine à pâte sur les machines Makin's clay et Impéria. Le montage est très facile et se fait en deux minutes.

Motoriser sa machine à pâte vous permet de pouvoir travailler avec vos 2 mains, en effet la position 1 sur l'interrupteur permet l'action en continu des rouleaux en libérant vos mains.

Son utilisation est recommandée pour les personnes qui ont des problèmes de tendinites et pour lesquelles l'utilisation manuelle de la manivelle de la machine à pâte devient douloureuse.

Il existe des techniques qui nécessitent de nombreux passages dans la machine à pâte comme par exemple pour réaliser des dégradés de couleurs en pâte polymère. Le moteur apporte à ce moment un véritable gain de temps. Retrouvez le moteur et la machine à pâte en lien en bas de la page.

Le résultat